



Il fait bon être jeune et innovateur au Mali aujourd'hui. Avec le lancement de "[Bamako.ai](https://www.bamako.ai)" par Kabakoo, un vent de changement souffle sur la jeunesse malienne, annonçant l'arrivée d'une ère technologique nouvelle et palpitante.

"Bamako.ai" : Une scène ouverte pour les visionnaires maliens

[Bamako.ai](https://www.bamako.ai), c'est bien plus qu'un événement ; c'est une véritable invitation à rêver, à innover et à créer. Grâce à des concours audacieux comme "*Pitche Ton Projet*" et le Challenge Créa-AI, les entrepreneurs en herbe et les artistes se voient offrir une occasion inédite d'exprimer leur créativité à travers l'IA. Pour moi, c'est comme si on donnait à notre jeunesse une baguette magique qui transforme leurs rêves en réalités concrètes.

Découverte de l'IA à travers le regard d'experts internationaux

Imaginez apprendre l'IA non pas de professeurs traditionnels, mais directement des maîtres du domaine! C'est exactement ce que propose Bamako.ai. Avec un panel d'experts internationaux tels que le Dr Abeba Birhane, le Dr Andre Uhl, M. Abdoul Kader Ky et le Dr Yanick Kemayou, Bamako.ai donne aux jeunes Maliens une fenêtre sur le monde de l'IA. C'est une occasion unique d'explorer les opportunités et les défis de l'IA du point de vue de ces grands penseurs.

Quand l'art rencontre la technologie : L'IA comme source d'inspiration

Et si on mélangeait l'art et l'IA? C'est l'idée géniale derrière les performances artistiques organisées par quatre collectifs d'artistes de Bamako. À travers ces représentations, ils montrent que l'IA n'est pas seulement un outil, mais aussi une source d'inspiration qui peut stimuler notre créativité de manière inattendue.

Un événement qui enflamme le public et prolonge son envol

L'engouement pour "[Bamako.ai](#)" a dépassé toutes nos attentes. À peine dix jours après son lancement, l'événement a déjà attiré plus de 22 000 visiteurs uniques! Et ce n'est pas tout : plus de 6 000 personnes ont déjà participé à au moins une des activités proposées. Devant un tel succès, Kabakoo a décidé de prolonger "[Bamako.ai](#)" jusqu'au 16 juin 2023. C'est une excellente nouvelle pour tous ceux qui veulent rejoindre cette grande aventure de l'IA au Mali.

Kabakoo : Un phare de l'innovation en Afrique

Si vous ne connaissez pas encore [Kabakoo](#), il est grand temps de le découvrir. Cette académie d'innovation et de formation est une véritable pépite pour les jeunes Africains. Elle offre une plateforme unique pour développer des compétences essentielles et apporter une contribution positive à leur vie et à celle de leur communauté. Avec plus de 20 000 apprenants à travers l'Afrique de l'Ouest et un réseau de plus de 90 mentors à travers le monde, Kabakoo incarne une lueur d'espoir pour la jeunesse africaine.

Pour moi, "[Bamako.ai](#)" n'est pas seulement un événement ; c'est le signe d'un futur radieux où la jeunesse malienne sera au cœur de l'innovation technologique. Alors, rejoignez-nous dans cette aventure passionnante!